
 
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 
開催日時：令和５年１０月２６日（木）１４：０２～１５：１４ 

開催場所：オンライン開催 

出席者 ：２４名 

 

 
○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（９月２１日（木））教授会議事要旨（案）について確認があり承認された。 
 

議    事 
 
【協議事項】 
１．総長裁量ポスト（研究力強化・若手支援・Ｄ＆Ｉ推進枠（戦略会議取組カテゴリー）） 

准教授選考委員会委員の変更について                       

    当該選考委員について、４名から３名に変更した旨、説明があり、審議の結果、追認された。 

 

２．蛋白質構造生物学研究部門電子線構造生物学研究室助教の選考について      

選考結果の説明があり、最終候補者を採用することについて提案があり、審議の結果、承認された。 

引き続き、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があり、運営協議会で採用を可とされた場合は、

本教授会の結果をもって採用することについて提案があり、審議の結果、承認された。 

 

３．蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室特任助教（常勤）の選考について  

１０月１６日開催の所長補佐会議にて選考委員会を設置し選考を行った候補者の採用について提

案があり、審議の結果、承認された。 

 

４．任期付教員に係る再任審査委員会の設置について               

再任希望申出書の提出があったため、申合せにより、「再任審査委員会」の発足及び構成員として、

教授４名、准教授１名の提案があり、審議の結果、承認された。 

 

５．総長裁量ポスト（研究力強化・若手支援・Ｄ＆Ｉ推進枠（戦略会議取組カテゴリー））の 

配分について                                    

    総長裁量ポスト（研究力強化・若手支援・Ｄ＆Ｉ推進枠（戦略会議取組カテゴリー））の配分につ

いて、提出した旨説明があり、審議の結果、追認された。 

 

６．OUマスタープラン実現加速事業のヒアリング資料について               

OU マスタープラン実現加速事業のヒアリング資料について、提出した旨説明があり、審議の結果、

追認された。 

 

７．研究室経費の追加配分（留保解除）について                     

当初配分において留保していた研究室経費の追加配分について提案があり、審議の結果、承認され

た。 

 

８．留学生を対象とした奨学金制度に関する覚書について                 

    留学生を対象とした奨学金制度に関する覚書について、説明の後、本覚書を締結することについて

提案があり、審議の結果、承認された。 

 

９．一時研究従事の受入れについて                           

一時研究従事者の受入れ４件について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

10．その他     

特になし。 

 



【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

以下の各種委員会等について、報告があった。 

（学内委員会） 

（１）教育研究評議会（１０月１８日開催） 

（２）部局長会議（１０月１８日開催） 

（３）医歯薬生命系戦略会議（１０月１８日開催） 

（４）理工情報系戦略会議（１０月１８日開催） 

（５）吹田地区箕面地区合同部局長会議（１０月１８日メール審議） 

（６）図書館委員会（７月１２日開催、８月１７日メール審議）  

（７）臨時学生生活委員会（９月２９日メール審議） 

（８）吹田地区事業場安全衛生委員会（１０月６日開催） 

（９）大阪大学職員集会所「さわらび」運営委員会(１０月１２日・１９日各メール審議) 

 

（所内委員会） 

 （１）共同利用・共同研究委員会（１０月１９日開催） 

 （２）共通施設運営委員会（１０月１９日開催） 

（３）所内教務委員会（８月２８日メール審議、１０月２３日開催） 

（４）所内動物実験委員会（９月２８日メール審議、１０月１２日臨時開催） 

（５）所内レクリェーション委員会（１０月２日開催）（山下准教授） 

（６）所内遺伝子組換え実験安全委員会（１０月１０日臨時開催） 

 

２．大阪大学賞の選考結果について                           

大阪大学賞（若手教員部門）を本研究所教員２名が受賞した旨報告があった。 

 

 ３．令和５年度消防訓練（防火・防災）の実施について                  

     令和５年度消防訓練（防火・防災）の実施について、今年度は蛋白研の全構成員を対象として実施 

する旨報告があった。 

 

４．９月度エネルギー使用量一覧表について                       
９月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

５．楽天モバイルのアンテナ設置について                        

    楽天モバイルのアンテナ設置について説明があった。 

 

６．その他 

・蛋白研リトリートについて 

蛋白研リトリートについて進捗状況の報告があった。 

 

 ・PI教授懇談会の報告について 

PI 教授懇談会での検討事項等について現状報告があった。 
    
   ・教職員の勤怠管理について 
     教職員の勤怠管理及び兼業手続きについて説明があった。 
      
 

 

 
次回教授会開催予定日は、令和５年１１月１７日（金）所内産学官連携問題委員会（１４時００分開始）

終了後に開催予定である旨説明があった。 
また、同日、所長候補者予備選考委員会にて選挙が実施されるので、ご予定いただくよう依頼があった。 
 

以  上 


